

***Banque Alimentaire***  
**Un millier de bénévoles  
mobilisés sur l'ensemble  
du département**  
**Les 29 et 30 novembre**

Pour l'édition 2013, la Banque Alimentaire du Gers, comme toutes 98 Banques Alimentaires de France, fait de nouveau appel à la générosité de Gersois pour collecter des denrées destinées aux personnes démunies : consommateurs et bénévoles sont conviés à ce rendez-vous solidaire, le dernier week-end de novembre.

***Un rendez-vous annuel de solidarité***

Depuis 29 ans, les Banques Alimentaires et leurs antennes, agissent tous les jours pour récolter, trier et donner des denrées alimentaires aux personnes en situation de précarité. Que ce soit sous forme de colis ou dans le cadre d'une épicerie sociale, la Banque Alimentaire du Gers, en 2012, a distribué à 3600 bénéficiaires 360 tonnes de denrées alimentaires, soit une augmentation de 13 % par rapport à 2011 (720 000 repas, 100 kg par personne et par an).

Durant les deux jours de collectes annuelles, les Gersois ont exprimé leur solidarité en offrant 82 tonnes de denrées, soit l'équivalent de 164 000 repas.

***L'importance de la mobilisation de tous***

L'augmentation des personnes aidées est en constante progression. Familles, jeunes, travailleurs pauvres et retraités sont aujourd'hui plus nombreux à avoir besoin de nous. La mobilisation de chacun est donc plus que jamais nécessaire pour répondre à cet enjeu.

Grâce au réseau de bénévoles et aux associations partenaires, la Banque Alimentaire récolte des denrées non périssables (conserves de légumes, de fruits, de poissons, de l'huile, du thé ou du café) qui seront redistribuées localement aux personnes bénéficiant de l'aide alimentaire.

***Cette année encore, les lycées et collèges participent à la collecte.***

Grâce au soutien sans faille du Directeur d'Académie, les établissements scolaires s'investissent dans les opérations de collecte sur l'ensemble du département. Inciter les étudiants à devenir de jeunes citoyens en s'impliquant dans des actions caritatives, c'est tout le sens de la démarche entreprise par les bénévoles de la Banque Alimentaire auprès des lycées et collèges. L'implication des jeunes est significative et bon nombre d'entre eux poursuivent leur engagement après le départ du lycée.